

Cuba se souvient de l'attentat terroriste contre le cargo français La Coubre



La Havane, 4 mars (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel, dans son compte sur X, s'est souvenu des 101 victimes et des plus de 400 personnes mutilées lors de l'attentat terroriste contre La Coubre, le 4 mars 1960.

De la douleur et de l'indignation populaire est né le slogan de la voix de #Fidel : #PatriaOMuerte", aujourd'hui indissociable d'une profonde conviction : "Nous vaincrons", a écrit le dirigeant cubain sur la plateforme.

Sur le même réseau social, le Premier ministre Manuel Marrero a déclaré que l'explosion du bateau à vapeur La Coubre était l'un des nombreux actes terroristes orchestrés pour renverser notre Révolution.

"Deux explosions ont secoué la capitale de notre pays, laissant un lourd bilan de morts et de blessés. Cuba n'oublie pas.

Pour sa part, le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a souligné sur le même réseau social que 64 ans après le sabotage du navire à vapeur français La Coubre, notre devise sera toujours La Patrie ou la Mort !

"Le sabotage du bateau à vapeur français La Coubre dans le port de La Havane, il y a 64 ans, nous rappelle que, face à la haine et aux actions terroristes qui cherchent à détruire notre Révolution et son œuvre humaniste, notre devise sera toujours La Patrie ou la Mort ! Nous vaincrons !

Lors du tragique attentat, la voix de Fidel s'est élevée avec le slogan "La patrie ou la mort, nous vaincrons !

Le bateau est arrivé dans la capitale cubaine avec des armes et des munitions acquises en Europe occidentale par la révolution naissante pour se défendre contre l'agression croissante des États-Unis.

Dans ses efforts pour liquider le processus de transformation entamé le 1er janvier 1959 sur l'île, le gouvernement américain a stimulé la subversion interne par des actions secrètes de la Central Intelligence Agency et des menaces d'agression, qui ont été mises à exécution un an plus tard.

La première explosion, qui s'est produite lors du déchargement du navire, a été suivie d'une autre qui a également touché les personnes venues en aide aux sinistrés.

Le lendemain des faits, le 5 mars, le commandant en chef Fidel Castro a montré les preuves de l'implication du gouvernement américain dans le crime et a prononcé pour la première fois la phrase "La patrie ou la mort".

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348867-cuba-se-souvient-de-lattentat-terroriste-contre-le-cargo-francais-la-coubre>



Radio Habana Cuba